

Schulbeginn an der Schule am Schloss

FÃ¼r die FÃ¼nfklÃ¤ssler begann der 1. Schultag an der Schule am Schloss â?? Oberschule mit einem Ã¶kumenischen EinfÃ¼hrungsgottesdienst, den die Geistlichen Pater George Moolayl und Pastor Voss zelebrierten.

Religionslehrerin Mechthild Wegmann hatte mit SchÃ¼lern der Klasse 6bR die Texte und Lieder zum Thema â??Unsere Talenteâ?? vorbereitet und forderte alle Gottesdienstteilnehmer auf, beim Halleluja schon mal drei Talente einzusetzen, nÃ¤mlich: Das Singen, Aufpassen und Bewegen, was dann auch sehr gut angenommen wurde. Musikalisch begleitet wurden die Lieder von JÃ¼rgen Jansen und Michael Peters auf der Gitarre.

Kommissarische Schulleiterin Maria Lau stellte im Anschluss an den Gottesdienst die Klassenlehrer/Innen der neuen Klassen fÃ¼nf vor: Frau Ahlers, Frau Eilermann, Herrn Jansen und Herrn JÃ¤ger.

Die NeuankÃ¶mmlinge wurden von Frau Lau einzeln mit Namen aufgerufen und mit herzlichem Beifall empfangen. SchÃ¼lerlotsen Ã¶bernahmen wieder die FÃ¼hrung der neuen SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen zu ihren KlassenrÃ¤umen und Klassenlehrern. WÃ¤hrenddessen hatte Frau Lau die mitgekommenen AngehÃ¶rigen zu Kaffee, GebÃ¤ck und mÃ¶glichem GesprÃ¤chsaustausch in die LehrkÃ¼che eingeladen.

Text: Frau Arling